



## **Pour la première fois des tritons ont manifesté !**

### **Communiqué de presse des Naturalistes en Lutte**

La volonté de protéger la biodiversité du bocage de Notre-Dame-des-Landes face à la construction de l'aéroport était le leitmotiv de milliers de manifestants ce samedi 22 février 2014. Pour la première fois des tritons déambulaient et étaient au cœur d'une manifestation festive de cette ampleur en France. C'est une évolution capitale de la prise de conscience collective des enjeux autour du projet d'aéroport.

Mais l'État a gâché la fête. L'État a choisi sciemment de détourner l'ampleur médiatique de l'opposition au projet et de la mobilisation pour protéger la biodiversité de Notre-Dame-des-Landes, en provoquant une violence qui n'est pas notre moyen d'expression.

S'en est suivi un traitement médiatique dirigé et tronqué avec la reprise des arguments des pro-aéroports arguant que, par exemple, tous les recours contre le projet avaient été levés et qu'il était temps de commencer les travaux. Ce qui est totalement faux ! En effet, de nombreux recours ont été déposés au tribunal administratif de Nantes contre l'arrêté de déclaration d'utilité publique des travaux de recalibrage des routes et les arrêtés préfectoraux de décembre 2013 concernant la loi sur l'eau et les dérogations de destruction des espèces protégées. Aujourd'hui, ils n'ont toujours pas été jugés. De plus, certains arrêtés préfectoraux n'ont pas encore été signés et il est impossible pour l'État de lancer les travaux.

Face aux mensonges, l'engagement des Naturalistes en Lutte s'accroît pour le respect et la défense de la vérité et du vivant... Nous restons plus que déterminés à ce que la biodiversité de Notre-Dame-des-Landes demeure intacte !

#### Contact presse :

- Triton (François de Beaulieu) 06.16.20.30.93
- Triton bis (Olivier Swift) 06.76.00.14.19
- Triton ter (Étienne Ouvrard) 07.81.705.705

Site des Naturalistes en Lutte : <http://naturalistesenlutte.overblog.com/>